

ABSTRAKSI

PADLI EFENDI : Pelaksanaan Pendidikan Agama Islam Di SLTP Umum (Penelitian di SLTP Pasundan Sidamulih Kec. Pamarican – Ciamis).

Penulis melakukan penelitian di SLTP Pasundan yang mempunyai posisi sangat strategis sebagai salah satu sarana untuk menanamkan Pendidikan Agama Islam, yang merupakan pondasi yang sangat penting untuk generasi mendatang dalam membentuk manusia seutuhnya (bahagia sejahtera di dunia dan akhirat).

Dengan latar belakang diatas penulis ingin mengetahui bagaimana efektifitas kegiatan belajar mengajar khususnya Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam lebih jelasnya :

- Apa tujuannya ?
- Apa saja materi yang diberikan ?
- Metode apa yang digunakan serta teknik evaluasinya ?
- Apa faktor pendukung, kendala-kendala dan usaha yang telah dilakukan ?

Sebagai kerangka berfikir, penulis kemukakan bahwa : "Pelaksanaan pendidikan di SLTP pasundan khususnya Mata Pelajaran pendidikan Agama Islam akan berhasil apabila tujuan, materi yang diberikan serta metode dan teknik evaluasi yang dilaksanakan dengan efektif serta kreatifitas yang kreatif yang dilakukan oleh GPAI sebagai pelaksana pendidikan di sekolah secara formal dan diluar sekolah secara ekstrakurikuler".

Untuk menjawab beberapa pertanyaan diatas penulis melakukan penelitian dengan metode deskriptif dan teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara, serta dokumentasi.

Yayasan Pendidikan Dasar dan Menengah Pasundan sebagai pengelola bekerjasama dengan masyarakat dimana sekolah itu berada dukungannya sangat baik secara moril maupun materil, walaupun banyak kendala-kendala yang dapat menghambat jalannya pelaksanaan pendidikan khususnya PAI dapat diantisipasi berkat kerjasama yang baik dari semua pihak yang ikut berkiprah pada dunia pendidikan.

Dari penjelasan diatas dapat ditarik sebuah pengertian, bahwa maksud penelitian ini adalah suatu pembahasan tentang bagaimana usaha pendidikan dalam mengembangkan fitrah serta potensi siswa menuju terwujudnya pribadi muslim yang senantiasa tercermin dalam tingkah laku sehari-hari dalam rangka mengabdikan dan mencari ridlo Allah SWT. untuk mencapai kebahagiaan dunia dan akhirat.